

今年度も7月は7のつく日、
8月は8のつく日にやるよー！



パーラー公民館 2019

パーラー公民館またやるよー！



7月7日からパーラー公民館はじまりました！あいにくの雨でしたがたくさんの曙っ子が集まってくれてにぎやかな初日を迎えることができました。
設置やお片付けもみんな手伝ってくれてありがとう！うれしかったです！
雨がたくさん降ると小学校のグラウンドには池が出来て、魚が泳ぎ出すんですね。びっくりしました！パーラー公民館には曙地域以外からもいろんな人が遊びに来ます。この日はシンガポールから大学生のアリーちゃんがお手伝いに来てくれました。英語でお話できたかな？移動図書館や、子ども食堂も来てくれてにぎやかでしたね。次回は何かおこるかな～



曙キックオフミーティング開催！



7月3日（水）に曙小学校のミーティングルームにてキックオフミーティングを行いました！いままでパーラー公民館でどんなことを行っていたのかとか、今年やりたいことなどを、お知らせして協力をお願いしました。

パーラー公民館は若狭公民館から月に数回やってくる移動式屋台型の公民館です。毎月開館日やワークショップ、イベントなどお知らせします。黒板テーブルにパラソルがあったら、そこはもうパーラー公民館。誰でも遊びにきてよいのです。月に1度のワークショップやイベントはほんとに楽しいですよ！たくさんの人に参加してもらえたら嬉しいです。今年度もよろしくお祈りします！

地域の情報コーナー♪

『あけぼの園』

58号線近くの郵便局のとなりに、サービス付き高齢者住宅あけぼの園があります。毎週月曜日午前10時からボランティアの斎藤さんによる体操教室が開催されているので、昨年度おでかけパーラー公民館として何度か遊びに行かせてもらっていました。実はこの施設、鏡がついた大きなスタジオや、最上階にある素敵な休憩スペースを一般に貸し出しされているんです！ですから社交ダンスやフラダンス、童謡うた会など参加者を募集しているサークルもたくさん！とても楽しそうですね。くわしくはパーラー公民館にある「あけぼの園」ZINEをご覧くださいね。

パーラー公民館からもいろんなところにおでかけしたいな～と思っています。うちのお店に取材にきて～とか、面白い活動が行われているよなどなど情報をおまちしております。

展望室は絶景！



毎日暑いですね！人の体からは毎日2～2.5リットル位の水分が汗などで出ていってしまうんですって！だからその分お水をのまないと身体の調子が悪くなったりしてしまうそうです。お茶やジュースでは水分をとったことにはならないそうなので、お水をたくさん飲むといいみたいですよ！熱中症に気を付けて楽しく夏を乗り切ろう！

曙地域の情報ならこちら！「あけぼのワクワクブログ」→<http://akebonowakuwaku.blogspot.com/>

パーラー公民館 webサイト「プログラムのたね」→<https://cs-wakasa.com/program/>

主催：NPO法人地域サポートわかさ／支援：沖縄県、（公財）沖縄県文化振興会

平成31年度沖縄文化芸術を支える環境形成推進事業「移動式屋台型公民館を活用した地域住民主体の「つどう・まなぶ・むすぶ」創造拠点創出事業」

